



León, 18 de abril de 2016

El PSOE pregunta mañana en las Cortes al consejero si rectificará sobre el traslado del Conservatorio

- **Diez destaca la unanimidad de los colectivos contra la medida y pide a Silván “que no perdone sus deudas a la Junta”**
- **El Grupo Socialista recalca la necesidad de cumplir con el compromiso de construcción de una sede digna**
- **El PSOE reclama en el Ayuntamiento los acuerdos de la cesión del edificio**

El Grupo Parlamentario Socialista ha registrado en las Cortes de Castilla y León una pregunta para que, en la sesión plenaria de mañana, el consejero de Educación responda si “prevé la Junta de Castilla y León rectificar, ante el enorme rechazo social que ha generado la decisión” del traslado del Conservatorio Provincial de Música de León a los bajos del campo de fútbol.

La pregunta registrada por el procurador leonés Álvaro Lora incide en la crítica que, desde el primer momento, ha llevado a cabo el PSOE de León a esta medida que considera injustificada e ilógica. “La nueva ubicación elegida por la Consejería y el Ayuntamiento, situada a las afueras de la ciudad y sin



transporte público adecuado para los niños y adolescentes, alumnos de centro, ha provocado la indignación generalizada de los leoneses”, habiéndose recogido miles de firmas contra esta decisión y la oposición prácticamente unánime de respaldo al Consejo Escolar que se opone a esta medida, apoyado por las formaciones políticas, los sindicatos educativos, asociaciones de vecinos y decenas de colectivos”.

El portavoz socialista, José Antonio Diez, recalca esta oposición casi unánime al traslado y recuerda a la Junta de Castilla y León el compromiso de construir un edificio de nueva planta en la ciudad que sea capaz de resolver los problemas de espacio de la actual sede. Además señala que tal y como los propios docentes subrayan es difícilmente entendible por qué el Ayuntamiento “perdona este compromiso a la Junta y salda la deuda derivada del Pacto Local que contemplaba la puesta en marcha de centros musicales en todas las capitales”.

“Quizá no sólo debería intervenir el consejero si no que al alcalde de León y también procurador le correspondería aclarar en una comparecencia las razones reales de este traslado; que sea Silván quién explique los criterios que le llevaron a tomar una decisión que rechaza toda la ciudad, una vez que el presidente de la Diputación se ha desmarcado del acuerdo institucional y ha admitido que él no optaría por ese traslado ni ha pedido el abandono de las instalaciones de la institución provincial que ahora ocupa el actual conservatorio”, indicó Diez.

El Grupo Socialista demandará mañana en la Comisión Informativa municipal de Cultural el proyecto completo para determinar los espacios totales del conservatorio, el acuerdo de cesión del edificio municipal a la Junta –costes, canon, duración y condiciones- así como la superficie y el proyecto del vivero de empresas.